
上柴西幼稚園

3歳児 4歳児 5歳児 全体

1　幼稚園に行くのが楽しみ 94.4 88.9 100 94.4

2　一緒に遊べる友達がいる 83.3 77.8 96.5 85.9

3　先生や友達に話せる 77.8 77.8 79.3 78.3

4　読み聞かせを楽しみにしている 100 100 96.5 98.8

5　豊かな心を育む指導 100 100 100 100

6　健康・安全への指導 100 94.5 96.6 97

7　相談しやすく対応 100 94.5 93.1 95.9

8　情報伝達 100 88.9 96.6 95.2

9　発達段階に応じた指導 100 100 93.1 97.7

10　規則正しい生活 100 94.4 89.7 94.7

11　挨拶や返事 100 94.4 96.6 97

12　子供のとふれあい 100 100 93.1 97.7

13　間違った行動への指導 100 100 100 100

14　家の約束を守る 83.3 77.7 69 76.7

　　　　　　　　　　学年別の評価

令和6年8月14日

令和6年度  第1回　保護者アンケート（園評価）結果

　日頃より、園の教育活動へのご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。　7月に御協力いただきまし

た保護者アンケートの結果がまとまりましたので、考察を含めてご報告させていただきます。結果を参考に２学期以降

の教育活動に生かしていきたいと思います。
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R.5.6月 保護者アンケート（園評価）

3歳児 4歳児 5歳児

◎結果・考察

(あてはまるorあてはまらないの総合評価結果、

項目ごとでは3学年総合した判定結果)

・全体の評価平均(総合)を見ますと90％以上の

良い結果となりましたが、年齢ごとや項目の評

価平均にはばらつきがありました。

・子供の姿（NO.1～４）からは、幼稚園や読み

聞かせを楽しみにしている評価が高く、友達と

一緒に遊ぶ項目は年齢にばらつきがあります。

先生や友達に話せる項目は共通して低評価でし

た。2学期からは言葉による伝え合いを課題と

し、教師が子供たちの心に寄り添い、自信を

持って自己発揮しながら人と関わる力がつくよ

うな指導をしてまいります。

・幼稚園体制（NO.5～９）では、日頃の教育活

動に対して評価が高めでした。今後も子供たち

の姿を受け止めながらきめ細かな対応を継続し

ていきます。情報伝達が円滑にいくよう工夫し

ていきます。

・家庭の様子（NO.10～14）からは、物事の良

し悪しをご家庭でしっかり伝達していることが

うかがえます。一方、実際に約束を守るについ

ては困難さが感じ取れます。2学期以降、園と

家庭とで連携して「約束」を守ることを身につ

け、心豊かでたくましい子供を育成していきた



評価平均　(総合) 95.6 92.1 92.9 93.5

◎意見・感想

いつもお世話になっております。まだたどたどしい口調ながら、日々幼稚園で行ったことや歌った歌などを一生懸

命に話してくれる姿を見ると、園生活が充実し、とても楽しんでいるのだなと感じています。

いつもお世話になっております。おかげ様で幼稚園生活も本人にすっかり馴染んだようで、家でも外でもより活発

になりました。

いつもお世話になっております。

登園は素直に行かないことが多いですが

降園も帰りたくないと言ったり

今日はこんなことしたよって話してくれたり

幼稚園をとても楽しんでいます。

幼稚園での生活に馴染めるかが心配でしたが、今では幼稚園であった出来事や給食などの話をしてくれるようにな

りました。

いつも子供達を温かく見守りながらご指導していただきありがとうございます。

親子共々楽しめた夏祭りでした！

ありがとうございました！

以前はほぼ毎日ホームページが更新されていたけど、今年度は行事の時しか更新されていないので残念。日々の何

気ない様子が楽しみだったり安心するので、お忙しいと思いますが是非お願い致します。

幼稚園が大好きで、荷物も自分で持って、ひとりで歩いて教室まで行けるようになりました。

2学期も元気に通えるように、今は戦っています。

運動会に家族みんなで参加できるように頑張ります。

設問の"適切な指導が行われているか"について、幼稚園内で完結しているためか、あまり保護者に周知がないよう

に感じられます。情報に振り回される事なく保護者が学習する機会をいただけますと幸いです。

◆トイレに石鹸を置いていただきたい。

◆ダンス練習などで暑い中活動した時は、もっとこまめな水分補給をしていただきたい。

※どちらも子どもからの情報のみなので、違っていたら申し訳ないです。

駐車場がせまくて不便です

両隣にファミリーカーが止まると狭くて扉も少ししか開けられなく、小さな子がいる家庭や雨の日はとても大変で

す。借りている駐車場でどうにもならない、ではなく何か対策をお願いします。

登園時に門のところで送り出して良いということになりましたが、先生とのコミュニケーションを取る機会が減っ

てしまいました。

子どもたちの成長への一歩にはなると思いますが、些細な相談事がしづらくなりました。

暑さも厳しくなってきていますが、可能なかぎり園庭開放日の日程を増やしていただきたいです。子どもが親を交

えて園庭で遊ぶことを楽しみにしています。ご検討のほどよろしくお願いします。

もっといっぱい走って、いっぱい運動あればいいなと思います。

行事や日々の活動等充実したカリキュラムで家庭ではできない様々なことを体験させていただきいつも感謝してお

ります。

いつもお世話になっております。まだまだ園での様子やお友達関係など心配な事はありますが、ここまで先生方の

け、心豊かでたくましい子供を育成していきた

いと思います。

≪意見・感想≫

・いつもお世話になっております。まだたどたどしい口調ながら、日々幼稚園で行ったことや歌った歌などを一

生懸命に話してくれる姿を見ると、園生活が充実し、とても楽しんでいるのだなと感じています。

・いつもお世話になっております。おかげ様で幼稚園生活も本人にすっかり馴染んだようで、家でも外でもより

活発になりました。

・いつもお世話になっております。登園は素直に行かないことが多いですが、降園も帰りたくないと言ったり今

日はこんなことしたよって話してくれたり幼稚園をとても楽しんでいます。

・幼稚園での生活に馴染めるかが心配でしたが、今では幼稚園であった出来事や給食などの話をしてくれるよう

になりました。いつも子供達を温かく見守りながらご指導していただきありがとうございます。

・親子共々楽しめた夏祭りでした！ありがとうございました！以前はほぼ毎日ホームページが更新されていたけ

ど、今年度は行事の時しか更新されていないので残念。日々の何気ない様子が楽しみだったり安心するので、お

忙しいと思いますが是非お願い致します。

・幼稚園が大好きで、荷物も自分で持って、ひとりで歩いて教室まで行けるようになりました。

2学期も元気に通えるように、今は戦っています。運動会に家族みんなで参加できるように頑張ります。

・設問の"適切な指導が行われているか"について、幼稚園内で完結しているためか、あまり保護者に周知がない

ように感じられます。情報に振り回される事なく保護者が学習する機会をいただけますと幸いです。

・◆トイレに石鹸を置いていただきたい。◆ダンス練習などで暑い中活動した時は、もっとこまめな水分補給を

していただきたい。※どちらも子どもからの情報のみなので、違っていたら申し訳ないです。

・駐車場がせまくて不便です。両隣にファミリーカーが止まると狭くて扉も少ししか開けられなく、小さな子が

いる家庭や雨の日はとても大変です。借りている駐車場でどうにもならない、ではなく何か対策をお願いします。

・登園時に門のところで送り出して良いということになりましたが、先生とのコミュニケーションを取る機会が

減ってしまいました。子どもたちの成長への一歩にはなると思いますが、些細な相談事がしづらくなりました。

・暑さも厳しくなってきていますが、可能なかぎり園庭開放日の日程を増やしていただきたいです。子どもが親

を交えて園庭で遊ぶことを楽しみにしています。ご検討のほどよろしくお願いします。

・もっといっぱい走って、いっぱい運動あればいいなと思います。

・行事や日々の活動等充実したカリキュラムで家庭ではできない様々なことを体験させていただきいつも感謝し

ております。

・いつもお世話になっております。まだまだ園での様子やお友達関係など心配な事はありますが、ここまで先生

方のご協力のおかげで築き上げてきた本人の力を信じ、見守っていこうと思います。

・いつも適切なご指導をありがとうございます。家庭でもしっかり子供と向き合い指導していきたいと思います。

今後ともよろしくお願いします。

・いつもお世話になっております。幼稚園での活動がとても楽しいようで、本人も以前より主体的に取り組む意

欲も高まっているようです。特に、今回の夏祭りに向けての制作や係の事など色々と話してくれました。

・いつも兄弟、親子共々お世話になっております。旦那が基本的に土日休みなので行事が土日に行われることが

とても良かったです。ありがとうございました。子供はプールの回数を増やして欲しいとのことでした。

・帰りに園庭で遊んでいる家庭が多く、駐車場も毎日のように混んでいるので、帰宅をどんどん促してほしい。

・今日は〇〇をした、先生とこういうお話をした、〇〇のお製作をしたなど、いろいろお話をしてくれます。い

つも楽しそうでとても嬉しく思います。これからもよろしくお願い致します！

≪ 意見についての対策 ≫

・ホームページについて楽しみにしているとのことでたいへんうれしく思います。今後も可能な範囲で日々の様

子を更新していきます。

・適切な指導について、幼稚園だけでなく保護者向けの講演等を視野に入れて検討していきたいと思います。

・トイレの石鹸の設置については、現在必要に応じて職員が出し入れしています。トイレは多人数で使用するこ

とが多く、3口の水道では混雑してしまうため、廊下の水道に石鹸を常時設置して混雑を避けるようにしていま

すのでご理解ください。

・水分補給についてもご心配の言葉がありました。幼稚園では熱中症対策として、活動の節目のみではなく、随

時、水分補給を促して職員が水筒の残量の確認と水道水の補給をしています。今後も暑い日が続くと予想されま

すので、こまめな水分補給を行っていきます。



いつもお世話になっております。まだまだ園での様子やお友達関係など心配な事はありますが、ここまで先生方の

ご協力のおかげで築き上げてきた本人の力を信じ、見守っていこうと思います。

いつも適切なご指導をありがとうございます。

時、水分補給を促して職員が水筒の残量の確認と水道水の補給をしています。今後も暑い日が続くと予想されま

すので、こまめな水分補給を行っていきます。

・駐車場の車間距離につきましてご不便をおかけして申し訳ありませんでした。行政とも協議し、今後、安全面

を考慮した対策を行っていきたいと思います。

・登園時には、自立心の育成を目指して門から教室までを歩いて登園するようにしています。個別に伝えたいこ

と、聞きたいこと、知りたいこと等がありましたら、登降園時に遠慮なく担任にお声がけください。又、教育相

談の他、個別面談の希望がある方には随時行っていますのでご活用ください。

・園庭開放は現在指定日以外、行っておりません。駐車場問題や一時預かり保育等の諸事情がありますのでご理

解ください。指定日を増やすことについて検討してまいります。

・プールの回数は、天候やクラス運営や園行事、配置する人員の関係で回数が限られてしまいます。最大限の回

数を設定していますが、第一に安全を重視していますのでどうぞご理解ください。

・降園時の園庭や駐車場の混雑について、現在も日々の園庭開放を行っていません。クラスの伝達や放送等でも

お知らせしていきますが、放送前に保護者の方がお子様に伝えて帰宅してくださるようご協力をお願い申し上げ

ます。

≪ 幼稚園より ≫

感想では、保護者の皆様からたくさんの心温まるお言葉や励ましのお言葉をいただきました。幼稚園を楽しみ

にしていてくれたり、幼稚園の出来事を家庭で話すことができていることもいくつかうかがうことができてとて

もうれしく思います。一方、ご指摘を受けた点もいくつかありましたので、今後、改善に向けて努めてまいりた

いと思います。貴重な意見・感想は、保育・教育活動に実際に役立てていきたいと思いますので、今後ともどう

ぞよろしくお願いいたします。又、幼稚園の教育活動に対して、率直なご意見、ご感想を寄せていただいたこと

に対して改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。


